

# Embajador de Francia reforzó lazos en la región de Coquimbo

Durante su primera visita oficial al territorio, Cyrille Rogeau conoció las bondades del Valle del Elqui, pudo reunirse con autoridades de la zona y representantes de universidades con el fin de conocer y consolidar relaciones.

Por: **Valentina Echeverría O.**

El embajador de Francia, Cyrille Rogeau, arribó por primera vez a la región de Co-



quimbo desde que asumió su cargo en junio del año pasado. Durante su estadía pudo conocer las maravillas del Valle del Elqui, el Museo Nacional de Gabriela Mistral, el Lyceé Frederic Mistral, la Alianza Francesa y reunirse con distintas autoridades y representantes de universidades.

Al respecto, Cyrille en conversación con Diario La Región, comentó que «esta es una región muy importante para Chile. Yo llegué el año pasado y he tratado de recorrer todo el país. En esta ocasión busqué reunirme con todas las autoridades del territorio como también visitar el Lyceé y la Alianza Francesa que son nuestras mejores formas de presencia francesa aquí».

El diplomático destacó como «una muy buena noticia» la instalación del Lyceé Frédéric Mistral en La Serena, el cual es el colegio francés más joven de esta categoría y que se encuentra más al norte del país. «Este es el

último establecimiento de la familia chilena, ya que, este es el único país de América Latina en el cual tenemos tantos Lyceé, que son actualmente seis en total».

Además, con esta visita, el embajador tuvo la oportunidad de firmar un acuerdo entre la Alianza Francesa y el municipio de Vicuña, que permitirá fortalecer la enseñanza del idioma francés y explorar nuevas áreas de colaboración con instituciones locales, especialmente universidades.

Tras ser consultado por lo que más le ha llamado la atención en su visita, Cyrille expresó que «yo diría que todo, pero tengo una pasión

especial por el Valle del Elqui, me encantó y también el pisco, no solo por el destilado sino porque me gustó mucho esta pequeña ciudad».

La gira del diplomático se desarrolló entre el sábado 5 de julio y este martes, tiempo en el que sostuvo encuentros con autoridades como el delegado presidencial, Galo Luna; el gobernador regional, Cristóbal Julia; la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena; el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehr; y el alcalde de Vicuña, Mario Aros, además de representantes de la Universidad Católica del Norte y la Universidad de La Serena.